

Protokoll der 54. StuVe-Sitzung

am 22.11.2017

Beginn: 19:00 Uhr

Ende: 21:30 Uhr

Anwesende: Frederik Geis, Christian Moritz, Daniel Fischer, Anna-Lena Henninger, Linus Wrona, Tobias Ballin, Antonia Ebert, Sarah Frietsch, Tatjana Brenner, Georg Hamm, Clemens Geßler, Judith Hellmann, Annika Schmidt, Carolin Machauer, Veronika Helbling, Laura Hof, Svenja Marx, Aysun Wiedl

Gäste: Verena Wagner, Marie Lange FS Kulturvermittlung
Nadja Weinacker FS Biologie
Stefanie Schüpbach

Nächste StuVe-Sitzung 29.11.17

Tagesordnung:

Top 1	Begrüßung
Top 2	Wahl der Sitzungsleitung Redeleitung: Frederik Geis Redeliste: Judith Hellmann Protokollantin: Aysun Wiedl
Top 3	Genehmigung der Tagesordnung
Top 4	Genehmigung der Protokolle
Top 5	Mitteilungen / Fragen / Mailedienst
Top 6	Bericht aus der StuVe
Top 7	Termine
Top 8	Fachschaft Kulturvermittlung
Top 9	Dienstreise-Antrag
Top 10	Fahrtkosten für die Teilnahme am AK-Landesweites Semesterticket
Top 11	LAK in Reutlingen
Top 12	Budgetierung DW-Verkaufsmaterial

√ = genehmigt, × = nicht genehmigt, B = Beschluss, Td = Todo, E = Engagement gefordert, GO = GO-Antrag, P = Anhang zum Protokoll

Top 1 Begrüßung Begrüßung aller Anwesenden zur 56. StuVe-Sitzung der Studierendenschaft der PH Karlsruhe durch Frederik Geis.	√
Top 2 Wahl der Sitzungsleitung Einstimmig angenommen	√
Top 3 Genehmigung der Tagesordnung Tagesordnung wurde nach Einreichung von neuen Töpsen wie folgt genehmigt: Top 8 Fachschaft Kulturvermittlung	

<p>Top 9 Fachschaft Biologie Top 10 Profilbildung Top 11 Dienstreise-Antrag Top 12 Fahrtkosten für die Teilnahme am AK-Landesweites Semesterticket Top 13 LAK in Reutlingen Top 14 Budgetierung DW-Verkaufsmaterial Top 15 Beschwerde Referat</p>	
<p>Top 4 Genehmigung der Protokolle Das 55. StuVe-Protokoll wurde versendet. Keine Einwände, Protokoll ist genehmigt</p>	v
<p>Top 5 Mitteilungen, Fragen, Mailedienst</p> <p>Mitteilungen: Am Dienstag den, 05.12.17, wird von der FS Sport ein Nikolaus Volleyball Turnier organisiert. Wir werden eine Mannschaft aufstellen.</p> <p>Das Beschwerde Referat ist zurzeit nicht ausreichend besetzt. Es sind zwei Erstis und ein Alt-Stuvler.</p> <p>DW Meeting: Top Raumteilung ist soweit geklärt. Die Gerätschaften wie Schneidegeräte etc. werden später den optimalen Platz finden. Lärmschutz für den Lernbereich: Eierkartons Lärmsegel etc.. Jacken können auf den Stühlen aufgehängt werden. Rucksäcke sollten in den Schrank hinten am Külschrank eingeräumt werden. Alle überlegen sich, optische Trennmöglichkeiten und Lärmschutz für den Lernbereich.</p> <p>Fahrradreperaturstation: Dienstleistungsabrechnung der Firma Breining ist immer noch in Klärung. Rückmeldung von Aysun kommt nächste Sitzung.</p> <p>Multifunktionsgerät ist bestellt.</p> <p>Fragen: Senat-Kommissionen: Was ist der letzte Stand? wir haben bisher folgende Kommissionen rückgemeldet: StuWe-Kommission: Laura Hof, Frederik Geis / Vertreter: Carolin Machauer, Vanessa Gamer Gleichstellungskommission: Laura Hof, Frederik Geis Bib-Kommission: Carolin Machauer, Veronika Helbling Hochschulrat: Carolin Machauer Weitere Kommissionen konnten wir leider nicht besetzen.</p> <p>Härtefallantrag: Eine Studentin, die zweimal durch eine Prüfung gefallen ist, möchte einen Härtefallantrag stellen. Das Prüfungsamt hat es abgelehnt. Die Hochschule wünscht sich einen Tipp, wo das juristisch verankert ist, da sie laut LHG und Prüfungsordnung der Hochschule nichts gefunden haben. Mail wird an Laura weitergeleitet.</p> <p>Mailedienst: Landtagsanfrage 16/2967 der Fraktion der AfD zu den Verfassten Studierendenschaften. Wir haben nach Rücksprache mit Frau Wöll Fehlanzeige gemeldet. Die weitere Vorgehensweise wird morgen mit Frau Wöll geklärt.</p>	<p>Td</p> <p>Td</p> <p>Td</p> <p>Td</p>

<p>TOP 6 Bericht aus der StuVe Keller und Turmzimmer: Der Keller in Bau III ist radikal aufgeräumt. Diese Woche ist das Turmzimmer dran. Unterlagen sind hochgeholt. Bitte vor dem Einkaufen schauen, ob wir Teller, Becher usw. schon haben.</p> <p>PH AKTUELL: Wir können einen Beitrag in diesem Flyer mitgestalten. Berichte über Projekte, außergewöhnliche Veranstaltungen, Ehrungen und Auszeichnungen sind willkommen. Die Frist zur Abgabe ist am 30.11.17. Laura stellt einen Artikel auf und leitet ihn an Veronika weiter</p> <p>Sarah und Clemens waren am Sonntag beim Treffen AK LwSt. Sie wollen Aufgaben übernehmen. Es wird im Januar eine Umfrage geben. Im Sommer soll die Urabstimmung zum LwSt sein. Laura schreibt die PHs an. Wer Interesse hat, soll sich an Sarah und Clemens wenden.</p> <p>Wirtschaftsprüfung 2016 ist fast beendet. Der Bericht kommt in den nächsten Tagen. Wir müssen schon die Prüfung für HHJ 2017 planen.</p>	<p>Td</p> <p>Td</p>
<p>Top 7 Termine 23.11.17 um 11:00 Uhr Treffen mit Herrn Kehrmann vom Staatstheater 23.11.17 um 12:00 Uhr Besprechung mit Frau Wöll 27.11.17 und 28.11.17 Glühweinstand 01.12.17 von 08:00 Uhr bis 10:00 Uhr Gleichstellungskommission 04.12.17 und 05.12.17 Glühweinstand 05.12.17 Volleyball-Turnier 05.12.17 Einreichung der überarbeiteten QSM-Vorschläge 06.12.17 94. Vollversammlung 07.12.17 PH-Party 10.12.17 LAK Reutlingen 12.12.17 um 16:00 Treffen mit der QSM-Kommission 12.12.17 um 18:00 Uhr DW-Meeting 20.12.17 Weihnachtsfeier</p>	
<p>Top 8 Fachschaft Kulturvermittlung Von der neu gegründeten Fachschaft Kulturvermittlung ist Verena anwesend. Sie stellt sich und die Fachschaftsaufgaben kurz vor. Sie möchten sich gerne in der StuVe einbringen und bieten Unterstützung an.</p>	
<p>Top 9 Fachschaft Biologie Die Fachschaft hat ein Sommerfest veranstaltet. Sie haben Ausgaben von 22,68 €. Die Zusage, dass sie ihre Auslagen bekommen, haben sie von der StuVe-Horde vorher erhalten. Annika erklärt wieder, wie der Ablauf für die Zukunft sein soll.</p> <p>Beschluss: Die StuVe legitimiert die Auszahlung von 22,68 € rückwirkend an die FS Biologie für das FS -Grillen im Juli 2017. dafür 18 / dagegen 0 / Enthaltung 1</p>	
<p>Top 10 Profilbildung Die Angebote zur Profilbildung im Sachunterricht Primarstufe sind nicht ausreichend, da nur wenige Fächer aus einem Fachverbund abgedeckt werden. Die Studierenden fühlen sich nur wenig vorbereitet. Es gibt Lösungsansätze dafür, z.B. ein von Studierenden der verschiedenen Fächer gehaltenes Seminar, damit aus allen Fächern Input kommt. Die Lösungsansätze sollen in die Senatssitzung am kommenden Dienstag eingebracht werden. Die Referate PO15 und Profilbildung kümmern sich darum.</p>	<p>Td</p>

<p>Top 11 Dienstreise-Antrag Die FinanzerInnen wollen einen Dienstreiseantrag einführen. Eine Vorlage wurde grob ausgearbeitet und in die Sitzung gebracht. Der Antrag soll vorwiegend den reisenden ReferentInnen als Versicherungsschutz und zum Abrechnen der Fahrtkosten dienen. Vorlage wird rumgereicht.</p> <p>Pause 5 Min. 20:20 Uhr Tobias, Georg, Antonia, Linus, Verena, Marie und Nadja gehen</p> <p>Vorschlag: Abstimmen, dass wir grundsätzlich einem Antrag zustimmen, aber erst eine abgeänderte Version genehmigen.</p> <p>Beschluss: Die StuVe beschließt, dass ein Dienstreise-Antrag erstellt wird. dafür 14 einstimmig</p> <p>Laura überarbeitet den Antrag und informiert sich über die rechtliche Hintergründe.</p>	<p>B</p> <p>Td</p>
<p>Top 12 Fahrtkosten für die Teilnahme am AK-Landesweites Semesterticket Sarah und Clemens waren in Stuttgart. Sarah hat 24,00 € für ein Baden-Württemberg Ticket vorgestreckt.</p> <p>Beschluss: Die Stuve beschließt, dass die Fahrtkosten von 24,00 € für das Baden-Württemberg Ticket erstattet werden. dafür 14 einstimmig</p>	<p>B</p>
<p>Top 13 LAK in Reutlingen Am 10.12.17 ist in Reutlingen die nächste LAK. Wunsch von Sarah und Clemens ist, dass sie als Gruppe gehen. Ziel ist, Input und Erfahrungen zu sammeln. Aussage: das Außen-Referat sollte hingehen. Laura erklärt die LAK.</p> <p>Sarah und Clemens sollen eine Rundmail an den rip-privat Verteiler schreiben. Top wird nächste Woche beschlossen.</p>	<p>Td</p>
<p>Top 14 Budgetierung DW-Verkaufsmaterial Der Bestand an Laminier Folie ist fast aufgebraucht. Die DW benötigt 3 Packungen Laminier Folie á 100 Stück in matt 125 mic 3 Packungen Laminier Folie á 100 Stück in glänzend 125 mic Heutiger Tagespreis i liegt bei 20,00 €. Gesamtpreis einschl. Versand: 120,90 €.</p> <p>Beschluss: Die Stuve budgetiert für 6 Packungen Laminier Folie 130,00 €, die verkauft wird. dafür 14 einstimmig</p>	<p>B</p>
<p>Top 15 Beschwerde Referat In der Vergangenheit gab es Probleme im Referat. Bisher wurde das Referat anonym gehalten. Wir sollten Änderungen einführen. Vorschläge: Beschwerden müssen in Sitzung ausführlich diskutiert werden. Falls die ReferentInnen in direktem Kontakt mit einer Beschwerde stehen, werden sie aus dem Verfahren herausgenommen. Diese Änderungen sollen dem Rektorat gemeldet werden.</p> <p>1. Die StuVe möge beschließen, dass alle ReferentInnen des Beschwerdereferats und alle Änderungen bezüglich der ReferentInnen dem Rektorat gemeldet werden müssen. dafür 14 einstimmig</p> <p>2. Die StuVe möge beschließen, dass über alle Beschwerden anonymisiert in wenigstens einer Sitzung ausführlich gesprochen und ausführlich Protokoll geführt werden muss. dafür 13 / dagegen 1</p>	<p>B</p> <p>B</p>

3. Die StuVe möge beschließen, dass falls einer der ReferentInnen direkt mit einer Beschwerde in Kontakt stehen sollten, dürfen sich diese nicht öffentlichkeitswirksam mit der Beschwerde befassen. dafür 14 einstimmig	B
4. Die StuVe möge beschließen, dass bei Beschwerden aus den Fächern oder kleinen Studiengängen, möglichst ein Referent federführend sein sollte, der nicht dem besagten Fach oder dem Studiengang angehört. dafür 13 / Enthaltung 1	B
5. Die StuVe möge beschließen, dass bei Problemen zwischen Dozierenden und ReferentInnen, die aus der Arbeit im Referat resultieren, das Rektorat informiert wird. dafür 14 einstimmig	B
GO-Antrag auf Änderung der Tagesordnung Tagesordnungspunkt hinzufügen	GO
GO wird zurück gezogen	GO

Varia

Unterschrift: Sitzungsleitung

Unterschrift: Protokoll

Frederik Geis

Aysun Wiedl

To-do-Liste vom 22.11.2017

Aufgabe:	Name:	Zeitpunkt:
Volley-Ball Mannschaft aufstellen	Alle	
Optische Trennungsmöglichkeiten und Lärmschutz überlegen	Alle	
Mail vom Härtefallantrag an Laura leiten	Aysun	
Klärung Landtagsabfrage AfD mit Frau Wöll	Clemens, Aysun	
Artikel aufsetzen für PH-Flyer und an Veronika weiterleiten	Laura	
Turmzimmer aufräumen	Sarah, Freddy, Stefan	
Die PH wegen LwSt anschreiben	Laura	
Stefanie bei Profilbildung unterstützen	Annika, Carolin	
Dienstreise Antrag Infos über rechtliche Gründe einholen.	Laura	
Dienstreise Antrag überarbeiten.	Laura	
Rundmail wegen LAK Reutlingen schreiben.	Sarah, Clemens	
Folien für die DW bestellen.	Aysun	
Tür zu den Toiletten soll noch geklärt werden Dem Hausmeister zurück schreiben wegen dem Vorschlag mit den zwei Schlüsseln	Laura	